Sommerstammtisch des Gewerbevereins



Der Sommerstammtisch "tagte" bis in die Nacht

Hammersbach. Ende
Juli veranstaltete der
Gewerbeverein Hammersbach seinen Sommerstammtisch im Zelt
bei der Geiger &
Schmidt - Finanz. Etwa
30 Personen fanden in
der Ferienzeit den Weg
zu einem gemütlichen
Beisammensein, darunter auch Bürgermeister
Michael Göllner.

Nach einer kurzen Begrüßung durch die Gastgeber Michael Schmidt, den Vorsitzenden des Gewerbevereins, und Ute Geiger, wurde ein Fachvortrag von einem Haftpflichtversicherungsexperten geboten. Die Teilnehmer konnten sich über die Wichtigkeit der

Absicherung von Risiken im gewerblichen Bereich informieren. Nach einer lebhaften Diskussion zu diesem Thema, begann der gemütliche Teil des Abends.

Die Gäste ließen sich eine griechische Spezialität, eine Gyrospfanne, ergänzt von köstlichen Vorspeisen, die Servicekoch Peter Hofmann zubereitet hatte, schmecken. Das Essen war hervorragend und kostenfrei. Die Getränke wurden zum Selbstkostenpreis abgegeben. In sommerlicher Atmosphäre, bei dezenter Musik und harmonischen Gesprächen, hatten alle Teilnehmer bis in die Nacht viel Spaß.